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Съезд обращает особое внимание партийных 
организаций и хозяйственных руководителей на 
необходимость безусловного выполнения государ
ственных заданий каждым предприятием и кол
хозом по всем показателям, неуклонного роста 
производительности труда, снижения себестоимо
сти и улучшения качества продукции, осуществле
ния строгого режима экономии, настойчивого 
сокращения затрат труда на производство 
единицы продукции.

(Из Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему плану 
развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы.).

Торговать культурно, 
по-советски

1Г ОММУНИСТИЧЕСКАЯ пар-
** тия и Советское правительст

во проявляют неустанную заботу 
об удовлетворении все возрастаю
щих запросов советских людей. 
Из года в год в нашем городе, как 
и по всей стране, увеличивается 
товарооборот. В пятой пяти
летке он возрос на 131 миллион 
рублей. В прошлом году, по срав
нению с 1954 годом, было прода
но в три раза больше растительно
го масла и сахара, в два раза 
больше кондитерских изделий, 
колбасы и рыбы, в три раза боль
ше трикотажа и других товаров. 
В прошедшей пятилетке в городе, 
в его рабочих поселках было от
крыто сорок два магазина по про
даже продуктовых и промышлен
ных товаров.

Директивами XX съезда КПСС 
предусмотрено увеличить в шестой 
пятилетке розничный товарооборот 
примерно на 50 процентов. Это 
значит, что трудящиеся получат 
еще больше мясных, рыбных про
дуктов, масла, сахара, различных 
тканей, швейных изделий, мебели 
и других товаров. В Сызрани в 
ближайшие годы будет построено 
и открыто 23 продовольственных и 
15 промтоварных магазинов.

В этих условиях возрастет роль 
торговых работников, так как со
ветская торговля является одним 
из важнейших участков социали
стической экономики. Они призва
ны выполнять почетную задачу 
повседневного обслуживания тру
дящихся.

В многочисленном отряде работ
ников торговли есть немало лю
дей, которые завоевывают почет 
и уважение советских потребите
лей. Передовики прилавка торгу
ют культурно, действительно по-со
ветски. В их числе можно назвать 
продавцов магазинов горпищетор- 
га тт. Зарубаеву, Шеремееву, про
давцов ОРС’а Сызранского отде
ления железной дороги тт. Нико
лаеву и Васильичева, продавцов 
ОРС’а нефтеперерабатывающего 
завода тт. Якимову и Алексееву и 
многих других. Передовики тор
говли считают своим долгом свя
то соблюдать принципы советской 
торговли, культурно обслуживать 
советских людей.

Культурно торговать — значит 
во-время завозить в торговую сеть 
всю массу поступающих товаров, 
учитывая при этом спрос населе
ния, воздействовать на предприя
тия, выпускающие товары широ
кого потребления, чтобы они при
сылали для продажи населению 
продукты, ткани, обувь, хозяйст
венные товары, мебель и т. д. хо
рошего качества. Больше внима
ния должно уделяться внеплано
вым закупкам продовольственных 
товаров.

Не менее важно, чтобы в мага
зинах хорошо были оформлены 
витрины, выставлены товары с 
указанием на них цены. Во многих 
магазинах горпромторга так и по
ступают. Этого, однако, нельзя

сказать о некоторых магазинах 
горпищеторга. В частности, в ма
газине № 105 до последнего вре
мени на витрине не выставлялись 
товары, не было и указателей цен 
на них.

Но бывает и так, что за прилав
ком магазина, у буфета, в столо
вой встречаются люди, грубо нару
шающие правила советской тор
говли. У таких людей одна цель— 
урвать себе побольше. Им ничего 
не стоит обсчитать, обвесить, об
мануть покупателя. Жулики креп
ко цепляются за гнилую торгаше
скую традицию дореволюционного 
времени: «не.обманешь—не про
дашь».

Такие ненормальные явления на
блюдаются там, где руководите
ли, партийные и профсоюзные ор
ганизации не ведут энергичной 
борьбы против пережитков прош
лого, плохо контролируют работу 
торговых предприятий, не прислу
шиваются к критике трудящихся. 
Взять к примеру ОРС нефтепере
рабатывающего завода. Здесь не
давно был пойман с поличным и 
снят с работы за обсчет покупа
телей заведующий магазином 
Шурганов. Через некоторое время 
за припрятывание товаров была 
снята с работы продавец Городно- 
ва, по настоянию покупателей за 
продажу продуктов по завышен
ным ценам привлечена к ответст
венности Логунова.

В каждом магазине, .должна 
быть книга ж ало§, н’еоТГх о д им о ре
гулярно проводить конференции 
покупателей и добиваться своевре
менного искоренения недостатков, 
вскрываемых потребителями, об
щественными контролерами. Р а
ботникам торговли следует посто
янно изучать запросы покупате
лей и всемерно удовлетворять их, 
чутко прислушиваться к жалобам 
трудящихся.

Необходимо также уделять пов
седневное внимание воспитанию 
торговых работников в духе неу
коснительного выполнения правил 
советской торговли, воспитывать 
их на основе широкого разверты
вания критики и самокритики. Это 
дело должны взять в свои руки 
партийные, профсоюзные и комсо
мольские организации предприя
тий торговли. Умело используя 
острое оружие в борьбе с недо
статками — критику и самокрити
ку, широко проводя в жизнь об
щественный контроль за работой 
магазинов, столовых, буфетов, они, 
несомненно, добьются устранения 
имеющихся недостатков в торгов
ле.

Решениями XX съезда КПСС на 
работников торговли возложены 
большие и ответственные задачи. 
Они призваны всемерно улучшать, 
совершенствовать дело советской 
торговли, имеющей важное значе
ние для повышения благосостоя
ния народа.

Торговать культурно, €ю-совет- 
ски — дело чести каждого работ
ника торговли.

Три тысячи образцов моделей обуви

В ОБКОМЕ КПСС

О ценном начинании коллектива труборезного отделения
Куйбышевского подшипникового завода

Партийная группа и коллек
тив производственного участка 
(труборезного отделения), кото
рым руководит старший мастер 
автоматно-токарного цеха Куйбы
шевского подшипникового завода 
П. Задорогин, выступили с цен
ным начинанием: подготовить 
производство к тому, чтобы за 
семь часов выполнять восьмича
совую производственную програм
му без увеличения количества обо
рудования и рабочих. В этих це
лях на участке П. Задорогина раз
работан и осуществляется план; 
организационно-технических ме-' 
роприятий, направленных на бо
лее полное использование произ
водственных резервов. В плане 
предусматривается усиление рабо
ты по внедрению новой техники, 
модернизации оборудования, пере
ход на более высокие скорости, ре
зания металла, улучшение органи
зации труда, ликвидация внутри- 
сменных потерь рабочего времени, 
широкое распространение передо
вого опыта новаторов производ

ства. Осуществление намеченных 
мероприятий позволит участку в 
текущем году поднять производи
тельность труда на 20— 25 про
центов и тем самым подготовить 
производство к переходу на семи
часовой рабочий день без' сниже
ния выпуска продукции с имею
щимся количеством оборудования 
и рабочих.

Отмечая исключительную важ
ность этого начинания для вы
полнения решений XX съезда 
КПСС о подготовке производства 
на сокращенный рабочий день, 
без снижения выпуска продук
ции, бюро обкома КПСС постано
вило:

1. Одобрить ценное патриоти
ческое начинание коллектива 
производственного участка (тру
борезного отделения), которым ру
ководит старший мастер автомат- 
но-токарного цеха Куйбышевско
го подшипникового завода П. За
дорогин, по подготовке производ
ства к выполнению за семь ча

сов восьмичасовой производствен
ной программы без увеличения 
количества оборудования и рабо
чих.

2. Обязать городские и район
ные комитеты партии, партийные, 
профсоюзные, комсомольские ор
ганизации и хозяйственных ру
ководителей промышленных пред
приятий провести необходимую 
разъяснительную и организатор
скую работу по поддержанию на
чинания коллектива производст
венного участка старшего мастера 
П, Задорогина на всех промыш
ленных предприятиях области.

3. Предложить редакторам об
ластных, городских, районных и 
многотиражных газет, областному 
комитету радиоинформации систе
матически освещать работу кол
лектива производственного участ
ка старшего мастера П. Задороги
на и его последователей по под
готовке нроизводства к выполне
нию за семь часов восьмичасовой 
производственной программы.

Д е н ь  нашего  г о р о д а

Над созданием новых фасонов 
обуви работает коллектив моделье
ров и художников Московского 
дома моделей обуви Министерст
ва легкой промышленности СССР. 
С весенне-летнего сезона отсюда 
послано на фабрики разных горо
дов для внедрения в производство 
250 новых образцов обуви. Среди 
них — летние женские модельные 
туфли на низком каблуке с верхом 
из шевро разнообразных расцве
ток, мужские белые полуботинки 
оригинального фасона с пряжкой, 
летние женские туфли из новых 
видов текстильных материалов. 
Много нарядной детской обуви, а 
1акже легких туфель изготовлено

с применением капроновой сетки.
Около 90 предприятий, прикреп

ленных к Дому моделей, получают 
от него необходимые им модели по 
сделанным заказам.

В демонстрационном зале Дома 
моделей организована постоянная, 
регулярно обновляемая выставка 
образцов продукции более ста фаб
рик. Здесь приезжающие в Моск
ву работники обувной промышлен
ности могут перенять опыт моде
лирования, получить необходимую 
техническую консультацию. В кол
лекциях Дома моделей насчиты
вается более трех тысяч образцов 
обуви.

(ТАСС).

ДОСРОЧНО ВЫПОЛНЕН 
КВАРТАЛЬНЫЙ ПЛАН

Коллектив артели «Сталь», 
участвующий в социалистиче
ском соревновании за досрочное 
выполнение годового плана, 21 
марта завершил программу пер
вого квартала.

Кузнечно - механический цех, 
руководимый тов. Коханюк, си
стематически перевыполняет 
производственные задания. Луч
шие кузнецы цеха тт. Зарен- 
ков и Демидов вырабатывают 
за смену по 2,5 и более норм.

А. Цалель, 
плановик артели «Сталь».

СТРОИТСЯ 
ДОМОСТРОИТЕЛЬНЫЙ ЦЕХ

На территории деревообделоч
ного комбината «Правая Волга» 
сооружается большой домострои
тельный цех. Его годовая мощ
ность — 100 тысяч квадратных 
метров жилой площади в год. В 
настоящее время сооружается его 
кровля и монтируется центральное 
отопление. Строящийся цех входит 
в основную технологическую схе
му комбината. Он будет обеспечен 
всеми необходимыми механизма
ми и транспортными средствами. 
В примыкающем к нему отделе
нии будет организована пропитка 
древесины специальными состава
ми, предохраняющими ее от гние
ния.

НОВЫЙ ОТРЯД МЕХАНИЗАТОРОВ 
ДЛЯ ЦЕЛИННЫХ ЗЕМЕЛЬ

Ремесленное училище по меха
низации сельского хозяйства го
товит очередной выпуск трактори- 
стов-дизелистов. Сейчас во всех 
группах заканчиваются итоговые 
испытания. Учащиеся показыва
ют глубокие знания изученной 
техники, ремонтного дела, агро
техники. С первого апреля в учи
лище начинаются выпускные госу
дарственные экзамены. Их будут 
держать 210 человек. После'сдачи 
экзаменов выпускники училища 
будут направлены в МТС и совхо
зы, созданные на целинных зем
лях.

В Е С Е Н Н И Е  К А Н И К У Л Ы
дали платные концерты художе
ственной самодеятельности. Нз 
вырученные средства для школы 
приобретен приемник «Чайка» с 
проигрывателем, а на деньги, по 
лученные за собранные школьни
ками металлический лом и маку
латуру, куплены пластинки. Стар
шеклассники начали монтировать 
школьный радиоузел.

Идет подготовка к конкурсу 
на лучший действующий прибор, 
схему, модель по физике. Каждый 
день в школе к 10 часам утра со
бираются ребята, которые готовят 
приборы, схемы, модели. Кипиг 
работа в мастерской: пилят, стро
гают, красят, клеят, выпиливают 
лобзиком.

Ученики 7 «б» класса Малышев 
и Кончев готовят модель дейст
вующего электромагнита. Куроч
кин (6 «б» класс) приготовил, 
барометр и «фонтан на столе». 
Ученик 6 «б» класса Копылов го
товит фонтан, выпилил и сделал 
макет дома. Модель плавающей 
лодки с электродвигателем строят 
учащиеся 7 «а» класса Петрушен- 
ко и Башканов.

Учениками кружка вьшилены 
лобзиком полочки, стаканчики для 
карандашей и т. д. Занятия в ма
стерской проводятся под руковод
ством преподавателя физики Веры 
Дмитриевны Гулимовой, В конкур
се будут участвовать свыше 15 
моделей приборов.

О» Гордеева.
старшая пионервожатая

НА СНИМКЕ: в первый день ка
никул. Установка скворечниц в 
пионерском парке.

Фото А. Власова.

--------* *--------
У школьников кончилась третья 

учебная четверть, начались весен
ние каникулы.

Учащиеся школы № 4 просмот
рели в театре спектакль «Персо
нальное дело», побывали в кино. 
Проведен воскресник по борьбе с 
талыми водами. Учащиеся 6—9 
классов приняли в нем активное 
участие. Вдоль улицы Сталина 
ими прорыты канавы для стока 
воды. Учащиеся старших классов

П е р е д о в о й  ц е х
Состоялось расширенное засе-I Первенства в соревнования сре 

дание завкома профсоюза гидро- I ди цехов добился коллектив цеха 
турбинного завода, на котором | Д|? 4 (начальник цеха тов. Бычков, 
подведены итоги работы завода за | председатель цехкома тов. Ники- 
февраль. Было отмечено, что в ре- форов, секретарь партбюро тов.

Посылкин). План по выпуску то
варной продукции коллектив цеха 
выполнил на 284,4 процента, по 
валовой продукции — на 119,3 
процента!, по номенклатуре — на 
100 процентов. Цеху вручено пе
реходящее красное знамя.

зультате развернувшегося соревно
вания завод выполнил задание по 
выпуску валовой продукции на 
115,7 процента, по тозартюй про
дукции— на 157,2 процента, по 
производительности труда — на 
108,9 процента.
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ЗАБОТА ПАРТИИ О БЛАГЕ НАРОДА
XX съезд Коммунистической 

партии Советского Союза вырабо
тал решения по самым животрепе
щущим проблемам борьбы совет
ского народа за коммунизм. В на
стоящее время коммунисты, все 
советские люди внимательно изу
чают эти решения с тем, чтобы 
быстрее и лучше претворить их в 
жизнь. Заботой о благе народа, об 
усилении могущества нашей Ро
дины проникнуты каждое слово 
решений съезда, каждая цифра 
Директив по шестому пятилетие- 
му плану развития народного хо
зяйства СССР.

В советском, социалистическом 
обществе экономика не знает иных 
целей, кроме все более полного 
удовлетворения растущих потреб
ностей советского народа, а поли
тика подчинена задаче возвыше
ния людей труда, подданных 
творцов истории, великих созида
телей коммунизма. В ¡решениях 
XX съезда с предельной ясностью 
и четкостью выражено замеча
тельное свойство социалистиче- 
ской экономики, характеризую
щееся тем, что в нашей стране 
все делается !ради интересов со
ветского человека.

Главные задачи шестого пяти
летнего плана развития народного 
хозяйства СССР состоят в том, 
чтобы на базе преимущественного 
развития тяжелой промышленно
сти, непрерывного технического 
прогресса и повышения произво
дительности труда обеспечить 
дальнейший мощный рост всех от
раслей народного хозяйства, осу
ществить крутой подъем сельско
хозяйственного производства и на 
этой основе добиться 'значитель
ного повышения материального 
благосостояния и культурного 
уровня советского народа.

При социализме удовлетворе
ние потребностей народа являет
ся целью производства. Рост про
изводства в условиях социализма 
служит источником непрерывного 
повышения народного благосостоя
ния и увеличения потребностей 
людей, а рост народного потреб
ления постоянно двигает вперед 
социалистическое ¡производство. В 
этом заключены огромная жизне
способность и сила социалистиче
ской экономики, ее великие, не
оспоримые преимущества перед 
экономикой капитализма.

Как указывается в Директивах 
XX съезда КПСС по шестому пя
тилетнему плану, достигнутый 
уро'вень развития общественного

производства дает возможность 
Советскому государству быстры
ми темпами развивать не только 
произв одство ср едств производ
ства—  незыблемую основу наше
го народного хозяйства, но и про
изводство предметов народного 
потребления, значительно умно
жить общественное богатство и 
серьезно повысить народное бла
госостояние.

В шестой пятилетке националь
ный доход СССР возрастет при
мерно на 60 процентов и послу
жит основой дальнейшего увели
чения доходов рабочих, служащих 
и крестьян. В результате выпол
нения нового пятилетнего плана 
реальная заработная плата рабо
чих и служащих возрастет в сред
нем примерно на 30 процентов, а 
денежные и натуральные доходы 
колхозников в среднем увеличат
ся не менее чем на 40 процентов. 
Проявляя заботу о низкооплачи
ваемых категориях работников, 
XX съезд партии постановил по
высить заработную плату тем 
группам трудящихся, заработок 
которых пока еще остается низ
ким.

В шестой пятилетке значитель
но увеличатся расходы государ
ства по социальному страхованию 
рабочих и служащих, на пенсии 
по социальному обеспечению и 
пособия многодетным и одиноким 
матерям, на стипендии учащим
ся, на бесплатную медицинскую 
помощь и другие льготы трудя
щимся. В решениях съезда особо 
указывается на необходимость ко
ренного улучшения дела пенсион
ного обеспечения, увеличения 
пенсий тем пенсионерам, которые 
получают их в низких размерах, 
усиления заботы об инвалидах и 
престарелых. Расходы государ
ства на все эти цели возрастут 
со 154 миллиардов рублей в 1955 
году примерно до 210 миллиар
дов рублей в 1960 году.

Большую роль в по-вышении 
благосостояния советских людей 
должно сыграть жилищное строи
тельство. В Директивах съезда по 
шестой пятилетке говорится, что 
за пятилетие в нашей стране бу
дет построено за счет государст
венных средств жилых домов об
щей площадью примерно в 205 
миллионов квадратных метров, 
или почти в 2 раза больше, чем 
в пятой пятилетке. Это означает, 
что трудящиеся СССР с каждым 
годом будут получать все больше 
новых благоустроенных квартир.

Трудно переоценить значение 
решения съезда о сокращении про
должительности рабочего дня для 
рабочих и служащих нашей стра
ны. В течение шестой пятилетки 
для рабочих и служащих СССР 
будет введен семичасовой рабочий 
день. Для рабочих ведущих про
фессий в угольной и горнорудной 
промышленности, занятых на под
земных работах, и подростков бу
дет установлен шестичасовой -ра
бочий день. Уже сокращено на 
два часа рабочее время в суббот
ние и предпраздничные дни.

Решение съезда о сокращении 
рабочего дня— новое яркое дока
зательство неустанной заботы 
партии о благе народа, о постоян
ном улучшении условий труда и 
жизни советских людей.

Характерной чертой социали
стического общества является не
прерывный культурный рост тру
дящихся, высокий уровень обра
зования, расцвет науки, литера
туры и искусства. В постановле
ниях съезда разработаны меро
приятия но дальнейшему разви
тию социалистической культуры. 
Намечается осуществить в основ
ном всеобщее среднее образование, 
развивать политехническое обуче
ние школьников, увеличить за 
пятилетие общий выпуск специа
листов с высшим и средним обра
зованием примерно в полтора ра
за, а для отраслей тяжелой про
мышленности, строительства, 
транспорта и сельского хозяйства 
—  примерно в два раза, Глубокое 
удовлетворение советских людей 
вызвало решение съезда отменить 
плату за обучение в старших 
классах средних школ, в средних 
специальных и высших учебных 
заведениях.

Дальнейшее развитие получит 
здравоохранение. По сравнению с 
1955 годом число больничных 
коек к концу пятилетки будет 
увеличено примерно на 28 про
центов, 'число мест в детских 
яслях —  на 44 процента, в дет
ских садах— на 45 процентов.

Советский народ с горячим 
одобрением встретил новую бое
вую программу 'коммунистическо
го строительства в нашей стране, 
разработанную XX съездом Комму
нистической партии Советското 
Союза. Советские люди уверенно 
идут по великому пути, намечен
ному Коммунистической партией. 
Каждый шаг вперед на этом пути 
означает приближение к великой 
цели — коммунизму.

Ю. ОСТРОВИТЯНОВ.

В СЫЗРАНСКОМ (сельском) РАЙОНЕ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ЗАБОРОВСКИХ
МЕХАНИЗАТОРОВ

Механизаторы Забрровской ма
шинно-тракторной станции, воо
душевленные решениями XX съез
да КПСС, приняли на себя новые 
социалистические обязательства. 
Они решили увеличить, по сравне
нию с Д954 годом, производство 
зерна, получить в обслуживаемых 
колхозах , урожш зерновых куль
тур не! менее 12 центнеров с гек
тара, зеленой . массы, кукурузы 
100 центнеров и початков в пере
воде на сухое зерно —.16 центне- 
ров, семян подсолнечника—7 цент
неров, овощей — 100 центнеров, 
картофёЛя-^90 центнеров с каж 
дого гектара. Производство мяса 
по сравнению с прошлым годом 
решено увеличить в два раза, 
молока т— в полтора раза.
ПЕРЕДОВЫЕ ЖИВОТНОВОДЫ

По призыву тружеников сель
ского , хозяйства Воронежской об
ласти в колхозе имени Мичурина 
(с. Рамено) развернулась социа
листическое соревнование за до
срочное выполнение заданий ше
стой пятилетки по производству 
важнейших продуктов животновод
ства. Коллектив животноводческой 
фермы уже в текущзм году решил 
получить от каждых ста овцема

ток 120 ягнят. Работницы фермы 
А. Ланцова, Н. Глухова уже полу
чили по 90, Е. Чижменко — 80 яг
нят от закрепленных за ними групп 
овцематок.
НА ПТИЦЕФЕРМЕ КОЛХОЗА 
ИМЕНИ ЖДАНОВА

Птичницы колхоза имени Ж д а
нова обязались получить в теку
щем году по 75 яиц от каждой не
сушки. Эти обязательства выпол
няются. С 1 октября 1955 года по 
1 марта нынешнего года получено
13.5 тысячи яиц или по 22 от каж 
дой несушки. Колхоз выполнив 
план первого квартала по поставке 
яиц государству.

В прошлом году птицеферма да
ла колхозу 45,5 тысячи рублей до
хода. В этом году доход будет в 
два раза больше. 
УВЕЛИЧИВАЕТСЯ 
ПРОИЗВОДСТВО МОЛОКА 

В колхозах района увеличивает
ся надой молока на фуражную ко 
рову. В колхозе имени Жданова, 
например, в феврале от каждой 
фуражной коровы надоено по
182.5 килограмма молока, в колхо
зе имени Мичурина — по 141,7 
килограмма. В колхозе «Победа

. Октября» в феврале надоено моло- 
| кт от каждой фуражной коровы на 
I 13,8 килограмма больше, чем з 
| январе.
' В целом по району в феврале

надоено молока от каждой коро
вы на 29,9 килограмма больше по 
сравнению с тем же периодом 
прошлого года.

За перевыполнение заданий по 
надою молока колхозники получа
ют дополнительную оплату моло
ком и деньгами. Доярка колхоза 
имени Жданова Е. В. Почесунина 
получила 210 литров молока и 
375 рублей. Н. Максимов.

ШШ
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Полтавская область. По шестому пятилетнему плану на Днепре на
мечено построить и ввести в действие Кременчугскую ГЭС мощно
стью 450 тысяч киловатт. Сейчас здесь идет строительство жилых 
домов для рабочих завода железобетонных конструкций и других 
подсобных предприятий. Гидромеханизаторы с помощью земснаря
дов намывают ограждающую перемычку.

НА СНИМКЕ: земснаряд за намывом ограждающей перемычки.
Фото П. Кекало. (Фотохроника ТАСС).

Читатели предлагают, советуют
На днях в профсоюзной библиоте

ке домостроительного комбината 
«Правая Волга» состоялся отчет 
редакции газеты «Красный Ок
тябрь».

Читатели, рабкоры и члены 
редколлегий стенных газет при
няли активное участие в обсужде
нии отчета, вносили предложения, 
направленные на улучшение со
держания газеты.

Коммунист тов. Хрущев гово
рил о том, что газета должна 
глубже и всесторонне освещать 
работу предприятий, расположен
ных на «Правой Волге», создать 
на них рабкоровские посты, доби
ваться действенности своих кри
тических выступлений.

Тов. Хрущев отметил также, 
что редакции должно быть небез
различно и положение с достав
кой газет читателям. Почтовое от
деление на станции «Правая 
Волга» работает неудовлетвори
тельно. Нередко читателям «Крас
ный Октябрь» доставляется сразу 
за два— три дня. Надо добиться 
того, чтобы газета доставлялась 
читателям в день выхода ее в 
свет.

— Нас уже неудовлетворяет 
формат газеты, —  говорит тов. 
Хрущев. —  Такой она существует 
много лет. За это время город 
вырос, далеко вперед шагнула 
промышленность, и отразить все 
многообразие жизни города, рабо
чих поселков, промышленных

предприятий, разумеется, на су
ществующей газетной площади 
весьма трудно.

Секретарь комсомольской орга
низации комбината тов. Богатов 
сказал, что редакции следует учи
тывать запросы читателей, кре
пить с ними связь, расширять ав
торский актив, и добиваться то
го, чтобы каждый номер газеты 
был интересным, содержатель
ным.

—  Я думаю, что выражу общее 
мнение, заявил он, если скажу, 
что в городской газете надо чаще 
печатать рассказы, очерки, отра
жающие нашу советскую дей
ствительность.

Редактор стенгазеты ремонтно
го цеха тов. Уткина отметила, 
что городская газета должна си
стематически освещать работу 
стенной печати промышленных 
предприятий, показывать ее опыт 
и критиковать недостатки.

Председатель завкома тов. Ба
ринов внес предложение, чтобы 
газета шире показывала работу 
профсоюзных организаций, их пе
рестройку в свете требований 
XX съезда КПСС. В заключение 
тов, Баринов заявил:

—  Правильно отмечали здесь 
товарищи то, что газета мала и 
что назрела необходимость увели
чения ее формата.

В дальнейшей своей работе ре
дакция газеты «Красный Октябрь» 
учтет эти замечания читателей.

Приволжская магистраль в шестой пятилетке
На Приволжской железной до

роге — Одной из важных магист
ралей страны все меньше стано
вится паровозов. Здесь уже более 
четверти грузов доставляется теп
ловозами. Только в минувшем го
ду внедрение тепловозной тяги на 
магистрали позволило сэкономить 
более 100 миллионов рублей за 
счет снижения расходов топлива, 
увеличения межремонтного пробе
га, повышения веса товарных по
ездов.

В новой пятилетке предстоит 
провести большие работы по внед
рению тепловозной тяги. К 1960 го
ду тепловозами будет перевозить
ся более 80 процентов всех грузов.

Намечены и другие мероприя
тия по технической реконструкции 
хозяйства дороги и внедрению пе
редовых методов труда. В частно
сти, предусматривается прокладка 
новых линий и вторых путей. В 
связи с развертыванием строитель
ства Саратовской ГЭС на Волге 
будет сооружена железнодорожная 
линия Пугачев—Балаково. Позд
нее эта линия пройдет через пло
тину ГЭС на правый берег реки. 
Запланировано построить также 
линию Астрахань—Гурьев.

Все это даст возможность уве
личить грузооборот дороги в срав
нении с 1955 годом на 42 про
цента.

(ТАСС).

Ученые —  сельскому хозяйству
Алтайский край, Коллектив научных работников Западно-Сибир

ской овощной опытной • станции оказывает значительную практи
ческую помощь колхозному производству. Станция помогает сель
скохозяйственным органам в разработке мероприятий по развитию 
овощеводства в пригородных районах.

За два года сотрудники станции сделали более 230 выездов в кол
хозы и совхозы края. Станция ежегодно передает семеноводче
ским колхозам и совхозам сортовые и элитные семена овощных куль
тур и картофеля. Кроме того, она посылает многим хозяйствам се
мена новых сортов и перспективных гибридов для производствен
ного испытания.

НА СНИМКЕ: заведующая элитным складом овощных культур 
А. Ф. Владимирцева и научный сотрудник Ю. К. Тулупов готовят 
для колхозов и совхозов посылки с районированными перспектив
ными сортами овощных культур селекции Западно-Сибирской овощ
ной опытной станции.

Фото Вэ Николаева. (Фотохроника ТАСС).
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Ценное изобретение 
А. Н. Брежнева

Рационализатор нефтеперераба
тывающего завода Анатолий Ни
кифорович Брежнев в течение 
трех месяцев вместе со своим по
мощником Виктором Васильеви
чем Золиным при участии тов. 
Савинова конструктивно разра
ботал и изготовил опытный об
разец изобретенной им машины- 
автомата.

В день Советской Армии, 23-го 
февраля изобретатель подарил 
свой автомат клубу и смонтиро
вал автоматическое управление 
сценой клуба.

...В зал вошли зрители, сели 
на свои места, медленно гас
нет свет, плавно открывается за
навес, вспыхивает свет нижней 
рампы и боковых прожекторов. 
...Концерт окончен. Занавес за
крывается, в зале постепенно за
гораются люстры и боковые пла
фоны, гаснут прожектора, исчеза
ет свет рампы. Все это выполняет 
автомат Брежнева, без участия 
человека.

Машина очень экономичная. 
Двести циклов работы автомата 
потребляют всего один киловатт- 
час электроэнергии, что стоит 
сорок копеек. Двести циклов ра
боты автомата для сцены клуба 
хватит на два месяца, а это зна
чит, что работа автомата в тече
ние одного месяца будет стоить 
всего двадцать копеек.

Машина Брежнева проста, 
удобна и надежна в эксплуата
ции. Конструктивно исключена 
всякая возможность аварийного 
включения автомата «накоротко».

Однако вся ценность изобретен
ного тов. Брежневым автомата с 
кнопочным управлением заклю
чается в том, что он универсален 
и может найти .самое широкое 
применение в разных отраслях 
народного хозяйства страны.

Так, например, автомат Бреж
нева может с успехом работать в 
киосках по продаже однотипных 
товаров без продавцов (мороженое,

воды, папиросы, кондитерские 
изделия и т. п.). Его можно уста
новить на пищевых конвейерах, 
в столовых с самообслуживани
ем, на раздаче блюд от котла до 
потребителя, в разделочных це
хах столовых, буфетах и т. п.

С увеличением мощности элек
тромотора автомат Брежнева мо
жет найти применение в промыш
ленности и на строительных пло
щадках, при автоматизации по
грузочных и разгрузочных работ 
в любых плоскостях, а также 
как средство автоматизации 
внутрицехового транспорта.

Как никогда раньше, сейчас 
есть острая нужда в таких ма
шинах. Автомату Брежнева нуж
но открыть широкий путь в 
жизнь. К сожалению, изобрета
тель в своей практической работе 
столкнулся с целым рядом боль
ших и малых затруднений. До
статочно сказать, что даже стек
ло для крышки щита управления 
автомата тов. Брежнев вынуж
ден был вырезать в гараже за 
свои личные деньги. Но больше 
всего удивляет равнодушие к ра
боте изобретателя со стороны пар
тийного бюро завода и завкома 
профсоюза. С их стороны изобре
тателю не была оказана ни мате
риальная помощь, ни моральная 
поддержка.

Изобретателю тов. Брежневу 
сейчас нужно помочь в изготовле
нии чертежей на его опытный об
разец автомата, посоветовать, ку
да ему следует обратиться со сво
им изобретением; наконец, ему 
необходимо оказать материальную 
помощь для того, чтобы он мог 
работать над дальнейшим усовер
шенствованием своего автомата. 
Ценное изобретение А. Н. Бреж
нева должно получить путевку 
в жизнь, а для этого нужно ока
зать изобретателю всестороннюю 
помощь, внимание.

В. Гусев.

н а р е й д е
Горячая работа ведется на рей

де домостроительного комбината 
«Правая Волга». До начала па
водка необходимо вынуть из реки 
тысячи кубометров древесины. На 
выколке древесины изо льда и его 
транспортировке занято 15 бригад. 
Ежедневно в цех лесопиления по

ст у п ае т  свыше 200 кубометров 
бревен.

Высокие показатели в развер
нувшемся на этих работах социа
листическом соревновании имеет 
бригада тов. Чижова. Ее выработ
ка в среднем достигает 120 и бо
лее процентов.

В прошлый выходной день на 
комбинате состоялся массовый 
воскресник.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Езжайте обратно •••
Крановщица литейного цеха 

гидротурбинного завода А. Банно
ва в январе прошлого года подала 
на имя директора завода тов. Ма
кеева заявление с просьбой пре
доставить ей хотя бы небольшую 
комнату. Тов. Макеев на ее заяв
лении наложил резолюцию: 
«Удовлетворить просьбу» и на
правил заявление начальнику 
жилищно-коммунального отдела 
тов. Лялько, который к резолю
ции директора, не раздумывая, 
приписал: «Жилплощади нет».

После этого Баннова обратилась 
к заместителю директора тов. 
Паламарчуку. Он написал на 
заявлении: «Тов. Лялько, доло
жить при распределении квар
тир». А Лялько на вопрос Бан
новой, когда, наконец, дойдет ее 
очередь, неопределенно ответил: 
«Когда дойдет, тогда и дадим»... 
Затем между ними произошел сле
дующий разговор:

Лялько: Сколько лет вы рабо
таете на заводе?

Баннова: Двенадцать.
Лялько: Откуда приехали?
Баннова: Из деревни. Окончила 

в 1943 году в Сызрани школу 
ФЗО.

Лялько: Ну и езжайте обратно 
в деревню.

Баннова: Так меня ведь госу
дарство учило, да и не уволят с 
завода.

Лялько: Я помогу вам уволить
ся, походатайствую:

Приведенный мною факт свиде
тельствует не только о волоките, 
но и о черством, бюрократическом 
отношении руководителей заво
доуправления к работнице завода.

А. Субботин.

И это называется 
первосортной 
продукцией...

Недавно я купил в одном из хо
зяйственных магазинов табурет
ку. На ней стоял штамп «Пер
вый сорт». Когда же я сел на 
эту «первосортную» табуретку, то 
краска ее пристала к брюкам. 
Ножки у табуретки обструганы 
плохо. Назову адрес организации, 
изготовившей эту продукцию: 
горпромкомбинат, приемщик —  
мастер тов. Шишаев.

Не стыдно ли вам, товари
щи из горпромкомбината, выпу
скать такую продукцию?

А. Чистяков.

• и„Живой уголок4 
Светланы Романовой

Светлана долго 
ищет своих питом
цев.
— Куда они могли 

деться?
Самый большой 

еж, которому Свет
лана присвоила клич
ку «Женя», спал на 
мягкой подстилке за 
сундуком, а  второй, 
что поменьше, был на 
кухне, третий забрал
ся под кровать 

«Отца» семейства 
ежей «Женю» Свет
лана летом прошлого 
года поймала на 
улице, и так он 
живет у «ее с тех 
пор. Сначала, когда 
Светлан'а брала его 
на руки, он никак не 
хотел «раскрывать
ся», шипел и ничего 
не брал с рук. Теперь 
еж спокойно сидит 
на руках у своей «хо
зяйки», сложив игол
ки.

Двух других ежей 
Светлана взяла на 
«воспитание» из шко
лы. Вначале ежи 
дрались, потом при
выкли друг к другу. 
Заботливая хозяйка 
кормит их молоком, 
щами, мясом, свежей 
рыбой, больше всего 
они любят м,ясо и мо
локо.

Но это еще не все 
«семейство» Светла
ны. В живом уголке 
л ю б о з н а т е  льной 
школьницы есть бо
лотная и степные че
репахи. Они с удо
вольствием прини
мают из рук Светла
ны молоко, листья 
комнатных растений, 
хлеб, суп, свежую 
капусту. Ведут чере
пахи себя спокойно.

Полное представ
ление о «живом угол
ке» Светланы полу

чаешь, когда увидишь

еще и кроликов. Их 
у нее тринадцать. Лю-1 
бит своих питомцев 
активная юннатка. I 

А вот что расска-1
зывает сама Светла
на:

— На уроках зо
ологии я узнала, что 
в природе черепахи и 
ежи зимой спят, а у 
меня они ползают, 
ежи переловили всех 
мышей. Значит, усло
вия жизни вносят из
менения и в поведе
ние животных. Наб

людение за ними 
помогает мне лучше 
изучать любимый 
мною предмет — зо
ологию.

НА СНИМКЕ: уче
ница седьмого клас
са школы № б Свет
лана Романова со 
своими питомцами.

Текст и фото 
Н. Максимова.

Сделать кинотеатр „Родина“ 
постояннодействующим

В 1952 году было введено в 
эксплуатацию здание кинотеатра 
«Родина». Первоначально это зда
ние проектировалось построить 
из дерева, но в процессе строи
тельства его перепроектировали 
на каменное. Однако в нем нет 
фойе, стены и перекрытие потол
ка недостаточно утеплены, нет и 
отопления. Получилось ни то, ни 
се: с виду здание как здание, но 
эксплуатировать его можно толь
ко летом.

Нужно исправить допущенную 
при строительстве ошибку и пре

вратить кинотеатр «Родина» в 
действующий круглый год. Для 
этого потребуется пристроить 
фойе, утеплить потолок, стены и 
оборудовать отопление, а кроме 
того убрать ограду и сделать вход 
в кино с улицы, а не через парк. 
Тогда в городе будет не два по
стояннодействующих кинотеатра, 
а три. Трудящиеся за это скажут 
только спасибо, ведь два кинотеат
ра не удовлетворяют возросших 
культурных потребностей населе
ния.

В. Медведев.

Путь к мастерству
Старший мастер ремесленного 

училища № 22 Алексей Ивано
в и ч  Поднебесов, бывая часто 
в литейном цехе гидротурбинного 
завода, где проходят практику 
учащиеся, заинтересовался тех
нологией производства деталей к 
насосам «Иматра-2». На заводе 

. делали их модели, формовали, 
отливали, а затем отправляли 
для механической обработки и 
сборки в Каунас. Мастер решил, 
что эти насосы можно изготовлять 
в учебно-производственной ма- 

' стерской ремесленного училища. 
К этому заключению Поднебесов 
пришел не сразу, а когда пришел, 
то настойчиво защищал его перед 
директором училища Николаем 
Константиновичем Ломовым.

—  Во-первых, —  горячился 
он, —  у нас будет настоящая 
учебно-производственная мастер- 

*• ская. Все, начиная от изготовле
ния моделей деталей насосов и 
кончая их сборкой, смогут делать 
наши воспитанники, так как про
изводственный цикл изготовления

- этих насосов включает как раз то 
^необходимое, чему мы учим юно
ш ей в училище. Во-вторых

будет развиваться творческая 
инициатива молодежи, мы будем 
бороться за честь своей марки. 
В третьих...

—  Вы слишком спешите, Алек
сей Иванович, —  возражал ди
ректор. —  Надо хорошенько по
думать, взвесить...

Старший мастер понимал дирек
тора, его осторожность. Перед 
училищем поставлена задача, го
товить, прежде всего, квалифици
рованных рабочих. Осуществлению 
ее должно быть подчинено все. 
И Поднебесов изучал всесторонне 
возможность организации изготов
ления насосов в мастерской учи
лища. Ведь до этого они пол
ностью производились на промыш
ленных предприятиях, имеющих 
оборудованное для этого производ
ство и соответствующую техноло
гию. Он советовался с инженерно- 
техническими работниками цеха, 
знакомился с распределением фор
мовки и литья деталей, взял чер
тежи и некоторые модели. В ма
стерской под руководством масте
ров с ними знакомились учащие
ся, делали первые опыты по фор

мовке деталей и изготовлению 
моделей.

С каждым днем в мастерской 
появлялись все новые чертежи и 
готовые детали. Это вызывало у 
юношей живой интерес и про
буждало в них любознательность.

Инициатива получила всеоб
щую поддержку. Был создан по
ток на производстве деталей и 
сборке узлов насоса. В нем 
участвовали модельщики, формов
щики, литейщики, станочники и 
слесари-сборщики. После сборки 
насос поступал на испытательный 
стенд (как на настоящем заводе!).

—  Вот так оно и должно быть,
—  говорит директор училища.

Но рано было радоваться. Прав
да, разрешение на выпуск «Имат
ра-2» ремесленному училищу бы
ло дано. Но с первых дней уча
щихся и мастеров постигли боль
шие неудачи. Собрали несколько 
насосов. Первенцы радовали глаз. 
Но как только насосы стали ис
пытывать в работе, они «каприз
ничали», а некоторые вовсе не 
работали.

—  Вот так продукция! —  тя
жело вздыхая, говорили между со
бой ребята. —  От нее наверняка 
колхозные животноводы откажут
ся...

—  А марка? —  вдруг сказал 
комсомолец Ваня Харитонов.

—  Что марка? —  переспросил 
его Ваня Куракин.

—  А то, что по ней узнают ад
рес бракоделов. Понял?...

Ребята задумались. Их тревога 
передалась старшему мастеру, ко
торый тут же возился с очеред
ным насосом. Алексею Ива
новичу по сердцу пришлось 
то, что ученики болели за честь 
марки училища. В этом давала 
себя знать уже рождающаяся ра
бочая гордость.

Поднебесов, закончив возню с 
насосом, обратился к ребятам:

—  Значит, приуныли?..
Послышалось нерешительное:
—  Как сказать...
—  Вот в том-то и, соль, друзья, 

что всякое дело любит настойчи
вых. трудолюбивых людей...

День за днем в мастерской 
улучшались дела, росло умение. 
Воспитанники были увлечены ра
ботой. Они стойко преодолевали 
трудности, проявляя творческий 
почин в работе.

...Нередко неудовлетворитель
ные показатели на испытатель
ном стенде насосы имели потому, 
что была несовершенной техноло
гия изготовления поршневых ко
лец. Тогда комсомольцы Анатолий 
Молвинский, Лев Беловодский и 
Александр Новиков вместе с ма
стером Николаем Степа яовичем

Горюновым изготовили новую оп
равку. Теперь кольцо делается 
сразу с двух обточек, что повы
сило точность и быстроту его изго
товления.

Комсомольцы Иван Харитонов, 
Иван Колчин и Иван Куракин 
применили специальный уголь
ник для фиксации деталей со 
сложной конфигурацией. Алексей 
Иванович Поднебесов не раз по
бывал на заводе, где советовался 
с технологами, мастерами, стре
мясь найти причину «капризов» 
насоса.

Общими силами задача была 
решена. Учащиеся ремесленного 
училища уже изготовили десятки 
насосов «Иматра-2», которые 
получили высокую оценку работ
ников сельского хозяйства.

С увлечением овладевают спе
циальностями рабочих-металли- 
стов учащиеся ремесленного учи
лища № 22, готовясь к тому* 
чтобы стать достойным пополне
нием рабочего класса, осущест
вляющего рука об руку с кол
хозным крестьянством и интел
лигенцией исторические решения 
XX съезда Коммунистической пар
тии. Их учат, их ведут по свет
лому трудовому пути старшие то
варищи, и среди них коммунист 
Алексей Иванович Поднебесов.

И. Рожков.
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Встречи тов. А. И. Микояна с Министром естественных ресурсов 
и научных исследований Индии К. Д. Малавия и ответственными 

. сотрудниками Национальной плановой комиссии
БЛАНК ТРЕБУЕТ СОЗДАНИЯ ПОЛУМИЛЛИОННОЙ АРМ И И

Аддис-Абеба 
Фото из ж; 

___^

столица Эфиопии. Одна из улиц. 
:ала «Иллюстрасионе Италиана».

Пребывание А. И. Микояна в Индии
ДЕЛИ, 28 марта. (ТАСС). Вче

ра состоялась беседа Первого З а 
местителя Председателя Совета 
Министров СССР А. И. Микояна 
с Министром естественных ресур
сов и научных исследований Ин
дии, К. Д. Малавия. Во время бе
седы присутствовали: Посол СССР 
в Индии М. А. Меньшиков, заме
ститель начальника Главного уп
равления по делам экономических 
связей П. А. Малетин, экономиче
ский советник Посольства СССР 
в Индии В. А. Сергеев. К. Д. Ма
лавия и А. И. Микоян обменялись 
мнениями по вопросу об использо
вании и развитии естественных ре
сурсов Индии.

К- Д- Малавия сообщил о пла
нах правительства Индии в обла
сти разработки нефтяных ресурсов 
страны и развития нефтяной про
мышленности и указал на особую 
важность нефтяной промышлен
ности для Индии, он поблагодарил 
советских специалистов за ту по
мощь, которую они оказали в изу
чении нефтяных ресурсов страны 
и разработке рекомендаций но 
пла'нам развития нефтяной про
мышленности Индии. На основе 
этих рекомендаций правительство 
Индии разработало программу 
развития этой отрасли промыш
ленности и просит Советское пра
вительство оказать помощь в ее 
осуществлении. Эта помощь мо
жет быть оказана в виде поставок 
оборудования для геологоразве
дочных работ, а также посылки 
советских специалистов для орга
низации этих работ и для подго
товки индийских кадров. К. Д. 
Малавия поставил также вопрос 
об обучении индийских специали
стов^ СССР.

А. И. Микоян согласился с тем, 
что нефтяная промышленность 
имеет исключительно важное зна
чение для Индии, как одно из ус
ловий обеспечения независимости 
страны. Он заявил, что Советское 
правительство на основе друже
ских отношений, сложившихся 
между Советским Союзом и Ин
дией, готово и будет сотрудничать 
в развитии нефтяной промышлен
ности Индии.

К- Д. Малавия далее сообщил, 
что правительство Индии состави

ло программу развития добычи 
цветных металлов и разработки 
алмазных месторождений в госу
дарственном секторе промышлен
ности Индии. Он отметил, что эта 
программа разработана на осно
вании предложений советских спе
циалистов.

ДЕЛИ, 28 марта. (ТАСС). Се
годня Первый Заместитель Пред
седателя Совета Министров А. И. 
Микоян имел встречу с ответст
венными сотрудниками Нацио
нальной плановой комиссии при 
индийском правительстве.

С индийской стороны присутст
вовали заместитель Председателя 
Национальной плановой комиссии 
В. Т. Кришнамачари, министр 
финансов Ч. Дешмукх, директор 
Центрального статистического ин
ститута профессор П. Ч. Махала- 
нобис, ответственный сотрудник 
Национальной плановой комиссии 
д-р Гхош и другие члены комис
сии.

С советской стороны присутст
вовали: Посол СССР в Индии 
М. А. Меньшиков, заместитель на
чальника Главного управления по 
делам экономических связей П. А. 
Малетин, а также экономический 
советник посольства СССР в Ин
дии В. А. Сергеев.

Во время беседы состоялся об
мен мнениями по вопросам плани
рования. С индийской стороны 
был проявлен большой интерес к 
принципам и организации плани
рования в Советском Союзе. Ин
дийские представители интересо
вались, в частности, вопросами 
текущего и перспективного плани
рования, распределением функций 
между центральными и местными 
плановыми органами, планирова
нием в сельском хозяйстве, систе
мой зарплаты и тому подобное.

А. И. Микоян сделал нужные 
разъяснения по всем затронутым 
вопросам.

В заключение встречи В. Т. 
Кришнамачари выразил большую 
благодарность А. И. Микояну за 
очень интересную и содержатель
ную беседу, которая прошла в 
дружественной и непринужденной 
обстановке.

ЗАЯВЛЕНИЕ
ЗАПАДНОГЕРМАНСКОГО

МИНИСТРА
Федеральный министр обороны 

Бланк выступил 27 марта перед 
группой журналистов в Бонне с 
заявлением, « котором он выска
зался за создание полумиллионной 
западногерманской армии на 
основе всеобщей воинской повин
ности, а не на профессиональной 
основе.

Как уже сообщалось, вопрос о 
создании профессиональной запад
ногерманской армии был поднят в 
бундесрате при обсуждении прави
тельственного законопроекта о все
общей воинской повинности. С 
требованием отказаться от прин
ципа всеобщей воинской повинно
сти и создать армию на професси
ональной основе выступают лиде
ры СДПГ, а также ряд западно- 
германских политических деятелей 
из других партий. В обоснование 
своей точки зрения Бланк заявил, 
что он считает невозможным сфор
мировать полумиллионную профес
сиональную армию и что западно- 
германская профессиональная ар
мия численностью в 250 тысяч че
ловек поставила бы под вопрос 
выполнение Западной Германией 
обязательств перед НАТО.

Как сообщает газета «Гене- 
раль-анцейгер», министр Бланк 
заявил также, что Федеральная 
Республика выполнит свои обяза
тельства перед НАТО на 1956 
год. В этом году, сказал Бланк, 
в бундесвере будет 96 тысяч сол
дат, из них 64 тысячи в сухопут
ных войсках, 12 тысяч в военно- 
воздушных силах и 8 тысяч в во
енно-морском флоте, остальные в 
территориальных военных форми
рованиях. (ТАСС).

ВОЕННЫЕ РАСХОДЫ 
ФРАНЦИИ В СЕВЕРНОЙ 

АФРИКЕ
Как сообщает газета «Пари- 

пресс-Энтрансижан», в этом году 
военные расходы Франции в Се
верной Африке составят 164.500 
миллионов франков по сравнению 
с 62.400 миллионами франков в 
прошлом году. Основная часть 
этих средств, по словам газеты, 
предназначается на «поддержание 
порядка» в Алжире. «Однако, — 
пишет газета, — уровень военных 
расходов Франции в Северной 
Африке на 1956 год еще не может 
быть окончательно установлен, так 
как он зависит от дальнейшего 
развития событий».

(ТАСС).

РЕЗУЛЬТАТЫ ВЫБОРОВ 
В НАЦИОНАЛЬНОЕ 

УЧРЕДИТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ 
ТУНИСА

По сообщениям вечерних париж
ских газет, «Национальный 
фронт», возглавляемый крупной 
тунисской буржуазно-национали
стической партией «Нео-Дестур», 
получил на состоявшихся выборах 
в Национальное Учредительное 
собрание 597.763 голоса и все 98 
депутатских мест.

Первое заседание Национально
го Учредительного собрания состо
ится 8 апреля. (ТАСС).
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Крымская область. Большое развитие получат в шестой пятилет
ке курорты Крыма. Уже в нынешнем году откроется ряд новых 
здравниц. На днях государственная комиссия приняла один из 
крупнейших на Евпаторийском курорте санаторий работников про
мысловой кооперации. Здравнице присвоено имя XX съезда КПСС. 
Она будет одновременно обслуживать до 300 человек. В большом 
трехэтажном корпусе размещены спальни, комнаты отдыха, меди
цинские кабинеты, клуб, столовая и другие помещения. В апреле 
сюда приедут первые отдыхающие.

НА СНИМКЕ: общий вид санатория имени XX съезда КПСС.
Фото Г. Бородина. (Фотохроника ТАСС).

Ф И ЗКУЛЬТУРА  Я  СПОРТ

У сызранских шахматистов
Шахматная общественность го

рода проявляет большой интерес 
к начавшимся городским команд
ным соревнованиям, которые еже
годно проходят особо оживленно. 
В текущем году городские 
командные турниры проводятся 
строго по графику. Всего по двум 
классам в них участвуют 26 
команд, представляющих шахма
тистов гидротурбинного и ком
байнового заводов, железнодорож
ных депо, строительных трестов, 
педагогического института, техни
кумов, школ, советских учрежде
ний и т. д.

Одновременно с командными 
турнирами сызранские шахмати
сты участвуют в массовых сорев
нованиях, посвященных спартакиа
де народов СССР, и продолжают 
отстаивать честь города в рес
публиканском турнире по телегра- 
фу.

Первый круг массового турнира 
должен охватить около пятидеся

ти низовых коллективов.
❖ ❖ #

В телеграфном турнире горо- 
дов положение Сызрани таково, 
Как уже сообщалось, мы имеем 
одну победу против Орла и про
должаем вести партии к выигры
шу против Хабаровска, Калуги к 
Магадана. Шахматисты города 
Брянска совсем уже были нака
нуне капитуляции, но наша те
леграфная ошибка дала им воз
можность сделать выгодный ход» 
который, в ожиданирг решения 
центральной судейской коллегии, 
мы были вынуждены временно 
признать. Но и после этого преи
мущество в партии остается за 
Сызранью. Зато тяжело положе
ние в партии с Владивостоком. 
Дальневосточные шахматисты, 
воспользовавшись одним слабым 
ходом сызранцев, перехватили 
инициативу и методично веду?* 
партию к выигрышу.

Б. Аргунов.

Соревнования юных гимнастов
35 учащихся юношеской спор

тивной школы соревновались за 
почетное право быть членом сбор
ной команды области. Зрелым 
гимнастом показал себя ученик 
10 класса 14-й школы Геннадий 
Степанов, выступавший по перво
му юношескому разряду. Его эф
фективные соскоки с перекладины, 
с брусьев не раз вызывали апло
дисменты зрителей. Хороший ре
зультат показала Тамара Топчева,

впервые выступавшая по первому- 
разряду по программе взрослых.

Среди второразрядников юно- 
*шей и девушек первые места за
няли ученик 10 класса 7-й школы 
А. Гончаров.и ученица 10 класса 
14-й школы В. Миронова.

Гимнасты Г. Степанов, А. Гон
чаров и В. Миронова вошли 
сборную команду области.

М. Фархутдинов.

Премия за убитых волков
рерабатывающего завода то®. Ря
бов текущей зимой убил пять эол- 
ков.

Удачна была охота и пенсиоене- 
ра тов. Растренина, убившего пять- 
лис, а охотник тов. Лисив на сво^ 
ем счету имеет шесть лис и волкэг-

Охотникам, убившим волков, вы
дано 4.500 рублей премии по

Сызранское отделение добро
вольного общества охотников объ
единяет 1896 членов. 1100 из них 
проживает в городе, остальные в 
прилегающих к нему сельских 
районах.

126 любителей охоты, работаю
щие на комбайновом, ремонтно- 
механическом и Первомайском ас
фальтовом заводах, а также на 
Кашпирском руднике, объединены 
в четыре охотничьих коллектива.

Член общества охотников опера
тор пропарочного пункта нефтепе-

пятьсот рублей за каждого зверя.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ГОСДРАМТЕАТР
30 марта
«ЛЮБОВЬ АНИ БЕРЕЗКО»
Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА:
«Художествен н ы й »

Новый художественный 
цветной фильм 

«ДВА КАПИТАНА»
Начало сеансов: 8 ч. 15 м., 

10 ч., 11 ч. 45 м., 1 ч. 30 ¿м., 
3 ч. 15 м., 5 ч.. 6 ч. 45 м., 8 ч. 
30 м. и 10 ч. 15 м.

Сызранский райпромкомбинат 
продает парниковые рамы в 
неограниченном количестве по 
наличному и безналичному 
расчетам.

Адрес: ул. Молотова, 34.

ГРАЖДАНЕ!
Пользуйтесь услугами ресто

рана ст. Сызрань 1-я.
Ресторан имеет постоянно 

большой выбор общедоступных 
холодных закусок, сладких 
блюд, комплексных обедов, 
стоимостью от 5 до 6 рублей, 
горячих завтраков, ужинов.

Обеды отпускаются на дом 
со скидкой 10 процентов.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуются на постоянную рабо
ту лоточники, прачки-надом- 
ницы и шофер.

Обращаться: ст. Сызрань 1-я, 
контора ресторана, отдел кад
ров.

Сызранскому стройтресту
№ 112 требуются на постоян
ную работу: штукатуры, сте- 
кольшики, разнорабочие.

С предложением обращаться 
в отдел кадров стройтреста 
№ 112.

Балашейскому производст
венному комбинату требуется 
инженер-строитель или опыт
ный прораб.

Оплата по соглашению, пре
доставляется жилая площадь.

 ̂ Обращаться: ст. Балашейка, 
Сызранского района, Куйбы
шевской области. Отдел кад
ров.

Отдельный строительный Пе- 
револокский участок Управле
ния промышленного и граждан
ского строительства правого 
берега Куйбышевгидростроя 
производит набор плотников, 
столяров, каменщиков, штука
туров, маляров и разнорабочих 
на работу в село Переволоки.
Оплата — сдельно-прогрессив

ная.
За справками обращаться: 

песчаный карьер села Перево
локи, Куйбышевской области. 
Отдел кадров Переволокского 
строительного участка.

Отдел кадров.
(3-1).

Победоносцев Павел Максимович, 
проживающий в г. Сызрани, Улья
новская улица, 132, возбуждает де
ло о расторжении брака с Победо
носцевой Людмилой Петровной, 
проживающей в г. Сызрани, улица 
Свердлова, 36.

Дело подлежит рассмотрению е-- 
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Кузьмин Юрий Михайлович, про
живающий в г. Сызрани, Водопро
водная, 31, возбуждает дело о рас
торжении брака с Кузьминой Таи
сией Михайловной, проживающей 
в г. Сызрани, Октябрьская, 102.

Дело подлежит рассмотрению & 
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.
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